
Ouverture du conseil : 18H
PRÉSENTS :

• Enseignants : Mmes LOUISON, BERNARD, RAHAGA, BLAISE, PONSOT, JEANGERARD 
                                 M GRANDJEAN, MOUGIN et JOYANT

• Elus :              M. THOMAS, président du Sivu, maire de Moffans
                      M. GIMENEZ , vice-président du Sivu, maire de Faymont
                      M. LAROCHE, maire de Frotey-lès-Lure
                      Mme MAGNY, adjointe de Lomont

• Parents élus : Mmes JEANNIN, CHRIST, MOUGIN et OBLINGER
                            M. MAGNY

                        
• Périscolaire   : Mme SIRVEAUX, directrice

EXCUSÉS :           M CHAGNOT, maire de Lomont
                                  Mmes PETITCLERC et HUMBERT, enseignantes
                                  Mme MARMIN et GROSJEAN  et M D'ORIO et MOREL Nicolas parents d’élèves

        
  **************

PREVISIONS D'EFFECTIFS
● SITUATION

Le pôle compte toujours 182 élèves, aucun mouvement (inscription ou radiation) n'a été enregistré depuis
septembre.

● PREVISIONS RENTREE 2025
19 élèves de CM2 quitteront notre école pour entrer en 6ème et 17 enfants feront leur première rentrée en 
petite section de maternelle. Aussi, nous avons 3 demandes d'inscriptions en élémentaire pour septembre . 
Parmi les arrivées en maternelle, nous comptons :
4 enfants de Lomont
1 de Faymont
5 de Moffans
5 de Frotey les Lure
2 qui proviennent de communes environnantes

Répartition par niveau :

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2

17 17 20 24 27 22 27 29

L'effectif total serait alors de 183 élèves. La situation serait donc identique à celle de cette année. Nous ne 
craignons pas de fermeture pour la rentrée 2025.
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EVALUATIONS NATIONALES
Les élèves de CP ont passé une nouvelle session d'évaluations en janvier afin de mesurer leurs
acquis à la mi CP. Pour rappel, tous les niveaux de l'élémentaire sont concernés depuis cette année
par les évaluations nationales de septembre. 

L'objectif est d'évaluer les acquis des élèves en français et en mathématiques afin de mieux répondre aux
besoins de chacun. Une restitution individuelle, dans les deux domaines, est transmise aux parents par la
suite.

Globalement,  nos  élèves  ont  des  résultats  plutôt  satisfaisants.  Quelques  compétences  sont  à
améliorer en :

• CP : placer un chiffre sur une ligne graduée
• CE1 : lire et écrire les nombres
• CE2 : lire à voix haute

                        placer un nombre sur ligne graduée
                        mémoriser des faits numériques

• CM2 : mémoriser des faits numériques

En 6ème, nos élèves ont obtenu des résultats bien au-dessus de ceux de l'académie.

SORTIES ET ANIMATIONS
● RAPPEL

Les sorties scolaires doivent illustrer les enseignements et donc répondre à des objectifs pédagogiques. Elles
nécessitent une demande d'autorisation qui doit être effectuée une semaine à l'avance. Chaque enseignant est
responsable de sa sortie. Depuis quelques temps, on note de nombreux changements et de reports de dates.

● BILAN DES ACTIONS
La vente des sapins organisée par l'école a rapporté un bénéfice de 451 euros (56,38 par classe). 65 sapins de
différentes  tailles  ont  été  commandés  par  les  familles,  les  communes  et  des  personnes  des  villages
environnants.
La vente de portraits individuels  a rapporté un bénéfice de 1192,50 euros (149 par classe).

Merci à chacun et chacune d'avoir participé à ces actions.

DECEMBRE
• 05 : FETE DE LA BD D'AUDINCOURT avec l'intervention d'un auteur Richard Petitsigne dans les

classe de CP ET CE1/CE2 (gratuit)
• 06 :  VISITE  DE  ST  NICOLAS  en  maternelle  (friandises  achetées  par  les  coopératives  de

classes)...nous le remercions !
• 13 : PERMIS INTERNET en CM1/CM2 avec l'intervention de la Gendarmerie, en liaison avec les

familles pour une sensibilisation aux dangers d'internet (gratuit)
• 16 :  PRET  A  EN  DECOUDRE  ,  projet  départemental  avec  l'intervention  des  conseillers

pédagogiques dans les classes en musique, arts plastiques, anglais, EPS et littérature, sur toute la
journée

• 19 : JOURNEE DU PULL DE NOEL, en liaison avec le périscolaire 
• 20 : LIVRES offerts par le Sivu (groupement des 4 communes) pour la somme de 415,70 euros

JANVIER
• 21 : CYCLE NATATION qui reprend pour 5 séances en cycle 3 (financement CCPL)
• 27 :  SNCF,  intervention  d'un  agent  en  CM1/CM2,  travail  mené  sur  les  différents  trains,  les

destinations dans notre région et le comportement à adopter en tant que voyageur
Information à donner :  un enfant de moins de 12 ans peut voyager pour 2 euros en Bourgogne Franche
Comté.



FEVRIER
• 10 et 11 : RICHARD PETITSIGNE, conteur est intervenu auprès de toutes les classes, opération

financée par la Ronde des 4 coins (1500 euros)
• 14 : FESTIVAL DU CINEMA D'ASIE pour les classes de CE1/CE2 (coopérative de classe)
• 21 : CARNAVAL, sur le thème du « S », défilé dans le village et goûter à l'école avec les familles

MARS
• 10 au 14 : CYCLE ESCALADE, pour les classes de CE1/CE2/CM1/CM2, financé par la Ronde des

4coins (390 euros)
• 10 au 14 : SEMAINE DES MATHS pour les CE1/CE2/CM1/CM2
• 11 au 03/06 : CYCLE NATATION en GS et CP
• 24 au 28 : D'UN FIL A L'AUTRE, projet départemental sur les valeurs de la République, la valise

sera dans la classe des MS/GS avec la création d'un carré portant un message sur le thème
• 24 au 28 :SEMAINE DE LA PRESSE, pour les CE et CM

AVRIL
• 18 : RALLYE PIETON pour les CE2 et les CM1/CM2 de Mme Ponsot (financement MAIF)

MAI
• 16 et 26 : TRIO A LOUPIOTS, avec l'Ecole Départementale de Musique, toutes les classes (CCPL)
• 22 : PROJET SCIENCES, avec M Planchon, professeur au collège de Lure

JUIN
• 02 13 et 20 : ECOLE DE MUSIQUE, interventions
• 27 : restitution devant les familles des chants appris avec les musiciens
• 23 au 27 : EXPOSITION SUR LE FIL ET LE TISSU, à la Filature de Ronchamp

Questions
de  Mme Christ, parent d'élève:

• Est-il possible d'investir dans une poubelle en élémentaire ?
Réponse : la cour de récréation étant  régulièrement salie par des emballages de goûters,  nous avons fait le test de
condamner la poubelle afin de voir s'il s'agissait uniquement des papiers envolés ou pas...et il semble que ce soit le cas,
la poubelle sans couvercle laisse échapper son contenu. Un autre système est donc envisagé.

• Quelle solution a été trouvée pour le manque de téléphone ?
Réponse de Pierre Thomas, président du Sivu : l'école étant implantée sur 3 bâtiments et les murs étant épais, il existe
un problème de wi-fi entre l'amplificateur qui se trouve en maternelle et les classes situées dans les autres étages.

• Est ce que des sorties de fin d'année, spectacles ou autres sont déjà prévus ?
Réponse : Les sorties de fin d'année n'ont pas été encore envisagées.

• Avez-vous prévu de rajouter des séances de piscine aux CM1/CM2 ?
Réponse : Les cycles piscine sont organisés par l'équipe de la piscine  et financés par la CCPL, il n'y aura pas de
compensation pour les séances perdues (problèmes techniques).

de Mme Mougin, parent d'élève :
• Qu'en est-il de Planète Mômes ?

Réponse: l’animateur a changé la date sans nous consulter, en pensant que cela nous conviendrait mieux et, en fait la
date était déjà prise par d'autres interventions dans l'école. Une seconde nous a été proposée mais qui s'est avérée être
aussi  celle du carnaval …..Manque de chance cette année !

Muriel Sirveaux, directrice du périscolaire:
 une baisse de fréquentation dans certaines classes et une hausse dans d'autres
 Période 3 : projet S comme Sciences (volcans, fusées à eau)
 Période 4 : projet S comme Solidarité (bac de collectes)
 Période 5 : projet S comme Savoir Rouler A Vélo (SRAV)



Pierre Thomas, président du Sivu   :
• présente ses excuses pour le problème de chauffage à la reprise de janvier, il y a eu une panne de

fuel. Le fonctionnement de la chaudière à bois étant problématique depuis un an, c'est le fuel qui est
utilisé comme moyen de chauffage. 

• Des capteurs ont été placés à divers endroits du pôle afin de mesurer la qualité de l'air, durant le mois
de février. C'est une action pilotée par la Région qui en prend en charge le coût.

Fermeture du conseil : 19H30
 La secrétaire,   Catherine Bernard                                          La directrice, Isabelle Jeangérard


